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　町民の皆さんへの説明不足をはじめ、今後の町財政運営、また建設資
材高騰・労務費の上昇など社会情勢の変化等を踏まえ、町は、新病院建
て替えに係る方針決定を本年９月まで先送りする判断をしました。これ
までの経緯や町民の皆さんから頂戴した声などをご紹介します。

持続可能な新病院を目指して

住民
ニーズ

健全な
町財政

　病院規模、病床数、経営改善などの「住民ニーズ」と、建替費用、
収支シミュレーションなどの「健全な町財政」のバランスを取りなが
ら、町民の皆さんと一緒になって検討を進めていきます。

現状の検討状況については、百歳体操会場等各地域へ説明にうかがいますので、説明を
希望される場合はお気軽にご連絡ください。

【問合せ】まち未来創造課　TEL：82－1110

　町財政の健全性を堅持するため、町の借金や資金繰りを示す
「実質公債費比率」を１５．０％程度に抑えなければなりません。
この判断指標を踏まえると、今後１０年間で公共投資に使える予算とし
ては、総額６８億円と試算しました。
　この内訳については、日南病院建て替えを除く公共投資（中心地域整
備、上下水道設備の更新、地域振興センターの改修、病院にかかりやす
い交通体制の整備など）に３８億円。残りの３０億円が日南病院建
て替えに充てられる経費と考えています。

病院の建て替えは30億円！

※昨年12月に開催された日南町議会中心地域及び住宅政策調査特別委員会で
　町が説明した内容です。

02 健全な町財政運営 住民ニーズ
　に応える

　各地域で行われている百歳体操やまち
づくり懇談会、また学校保健委員会など
でいただいた主なご意見を紹介します。

01地域のみなさんからの主なご意見

○日野病院などとの連携が必要だが、役割分担の姿が見えない…
○将来の推計患者数を考えると、本当に60床も必要？？
○現在は赤字経営だが、新病院になったら黒字に転向するの？
○予約していても急に休診になる。土曜日診療やネット予約など、　
　受診しやすい環境を作ってほしい！
○病院にかかりやすい交通体制を検討してほしい！
○総合診療科に期待したい！
○病院は新しくなってほしいが、健全な町財政は維持してほしい…


